

LA BOISSE

Concours : plus de 800 livres lus par 280 lycéens



les dix plus grands lecteurs ont été récompensés. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

Après une baisse de participation pendant la période de Covid, le concours de lecture est revenu à son meilleur niveau. Il a séduit, cette année, 21 % des lycéens de toutes les classes et la gagnante, avec 75 livres lus depuis la rentrée, a explosé le record.

La documentaliste du lycée Isabelle-Cosials et les professeurs de français proposent aux élèves de tous les niveaux du Lycée de la Côtière, à La Boisse, de participer à un concours de lecture. Il s'agit, pour les lycéens, de choisir parmi les 1800 livres qui sont référencés avec des QCM (questionnaires à

choix multiples) de choisir les lectures qu'ils souhaitent. Après avoir lu les ouvrages et répondu aux questions, le nombre de livres lus par chacun est comptabilisé.

Record battu pour la gagnante Noémie

Jeudi 9 juin, avait lieu, en présence de Joël Gleyze, proviseur, la remise de prix aux plus grands lecteurs. Outre la satisfaction de recevoir un prix en bon d'achat au centre culturel de Beynost et en ouvrages offerts par le centre de documentation, les lycéens voient une prise en compte de leurs lectures dans leur moyenne de français pour les 2^{des} et les 1^{res} et d'histoire/géo pour les terminales, qui n'ont

plus de cours de français. C'est une incitation supplémentaire à la lecture loisirs, qui est motivante et encourage les petits lecteurs à se lancer.

Les dix plus grands lecteurs ont été récompensés, l'investissement de tous a été souligné.

Shaïna (2^{de}) a lu 10 livres, Estelle (1^{re}) a lu 11 livres, Jules-manuel (1^{re}) a lu 12 livres, Yasmine (terminale) a lu 13 livres, Elina (terminale) a lu 15 livres, Eolia (1^{re}) a lu 20 livres (son engagement dans la vie du lycée, en plus, a été mis en valeur), Pénélope (2^{de}) a lu 29 livres et c'est Noémie (terminale) qui a battu tous les records avec 75 livres lus.

De notre correspondante
Frédérique GUILLET